
小
諸
・柳
田
市
長
が
初
登
庁
電

小
諸
市
長
選
で
初
当
選
し
た

柳
田
剛
彦
氏
（
７２
）
が
‐９
日
、
市

民
や
市
職
員
が
出
迎
え
る
中
、

市
役
所
に
初
登
庁
し
た
。
就
任

式

で
柳
田
氏
は
職
員
を
前

に

「
力
を
存
分
に
発
揮
で
き
る
環

境
を
整
え
る
。
和
を
尊
び
、
力

を
合
わ
せ
て
小
諸
の
た
め
に
頑

張

っ
て
い
た
だ
き
た
い
」
と
述

べ
た
。

市
長
室
で
取
材
に
応
じ
た
柳

田
氏
は
、
小
諸
厚
生
総
合
病
院

市長室で報道陣の質問に答

を学 る柳田氏 (19日 午前 )

の
整
備
に
つ
い
て
、
私
的
な
見

解
と
し
た
上
で

「
（
現
市
役
所

敷
地
内
で
の
新
市
庁
舎
と
の
）

併
設
案
は
問
題
が
あ
る
」
と
指

摘
し
た
。
〈
「
後
、
併
設
案
の
見
直

し
を
含
め
て
病
院
や
地
元
医
師

会
、
市
民
代
表
と
協
議
す
る
意

向
で
、
「
３
者
が
納
得
で
き
る
形

で
進
め
た
い
」
と
話
し
た
。
ご

み
焼
却
施
設
に
つ
い
て
も
、
市

単
独
建
設
を

一
時
凍
結
し
て
、

佐
久
市
な
ど
で
進
め
る
広
域
の

共
同
ご
み
処
理
計
画

へ
の
参
加

を
求
め
る
方
針
を
示
し
た
。
病

院
、
ご
み
焼
却
施
設
と
も
に
、

ま
ず
担
当
職
員
を
決
め
た
上

で
、
病
院
や
佐
久
市
側
の
担
当

者
と
の
調
整
に
入
る
考
え
だ
。


